# 港中だより

伊勢市立港中学校 No.28 R2.2.19 校長 金森 晃生

## 校内人権フォーラム

先月 18 日に校内人権フォーラムを行いました。例年は、全校生徒が体育館に 集まり、各学年の人権に関する作文をもとに、意見交換をしていました。全校で



行うため、下級生は上級生の意見や考えを聞き、上級生は下級生の感じ方や考えを知るなど、日ごろに はない、貴重な機会のフォーラムでした。今年度も当初は全校で行う予定でしたが、インフルエンザの



流行があり、3年生にとっては受験が始まることもあって、急遽学級単位でのフォーラムに変更しました。それまで、伊勢市の人権フォーラムの感想を述べる、あるいは自分の作文を読む予定で準備してくれていた生徒のみなさんがいましたので、まずは

校内放送で全体会を行い、その後学級で意見交換を行いました。 学年を越えての意見交換はできませんでしたが、日ごろ学校生活 を共にしている学級の仲間との意見交換もでき大変有意義なもの



になりました。気心が知れていることもあり、また相手をよく知っていることもあり、踏み込んだ意見や、お互いがより理解しやすい状況で様々な思いが語られ、充実した時間となりました。



参観いただきました保護者、地域のみなさまありがとうございました。

## ○授業参観

今年度は、授業参観を4回行いました。昨年度、いただいた意見を参考に、少し形態を変えました。 5月と11月は5限めを、1月18日は土曜授業の校内人権フォーラムを、同じく29日は1日授業公開とし、2年生は午後からは修学旅行等の説明会を行いました。これまでもなかなか時間が合わず、ご出席いただけないこともあったかと思いますので、少しでも子どもたちの様子や、授業を見ていただけるように、授業参観を限定した1日や、特定の時間だけではなく、一定の期間を設けることや曜日についても考えていきたいと思います。

授業参観に来ていただき、ご意見もいただきました。ありがとうございました。

## ○PTA理事会

1月31日(金)に令和元年度のPTA理事会を行いました。今年度の活動と予算の執行状況が、本部、各部、会計から報告されました。報告内容については理事のみなさんに承認していただきました。今年度の最終報告は、次年度当初に開かれるPTA総会で承認していただきます。PTAの活動につきましては、生徒数の減少にともない、会員数も減っています。しかし、PTA活動は、学校の教育活動を支えていただくために、大きな柱であるとともに大切なものです。これからも活動内容をしっかり見ながら、子どもたちのために保護者のみなさまと教職員が協力する機会を大切にしていきます。

## 命の授業 ~ 生と性 ~

2月10日(月)に3年生を対象に「命の授業」を行いました。今年度も思春期相談士 中谷奈央子先生に来ていただきました。中谷先生は以前、高等学校の養護教諭としてお勤めされ、そのときの経験や体験をもとに、現在は子どもたちの心や身体の悩みについてアドバイスをされたり、各所でご講演をされています。



港中学校でも性の正しい知識を学び、命の尊さ、生きることの意味を教えていただきました。

限られた時間でしたが、3年生にとってはこれから新しい一歩を進み、人生を考える上でも、大変有意義な時間になったことと思います。このお話が、これからのみなさんの生活に少しでも役立ってほしいと思います。

## ~ 港中活躍しています~

◎日本室内陸上競技大会大阪大会

U18 女子60m 全国第5位 世古綾葉

2月1日(土)に大阪城ホールで日本一を決める室内陸上大会がありました。18歳(高校2年生)以下の60m競走に世古さんが出場し、高校生に交じって、見事全国で5位になりました。中学校を卒業してからも、さらなる活躍が期待されます。

◎南勢地区バスケットボール大会

準優勝 女子 三重県大会出場!!

三重県中学生新人バスケットボール大会 ベスト8

1月11日(土)~13日(月)に行われた南勢(伊勢・度会・鳥羽・志摩・松阪)大会で、見事準優勝を飾りました。そして、南勢地区代表として2月1日・2日に行われた県大会に出場し、1回戦を見事突破し、三重県でベスト8になりました。今シーズンの活躍が期待されます。

- ◎第36回伊勢度会地区バスケットボール1年生大会準優勝 男子 女子
- ◎三重県アンサンブルコンテスト 合唱部

中学校の部門 銅 賞

◎伊勢度会オープン中学生バドミントン大会 男子Cリーグ2部トーナメント

優勝清橋彩斗

### 思いやいの心 見つけた

先日、大変風の強い日に下校の見守りをしていたところ、港中の自転車置き場で、何やら立ったり座ったりしている生徒を見つけました。不思議に思って近づいて見てみると、その生徒は風で倒れた他の 生徒の自転車を一台一台起こしてくれていました。寒い中、私はありがたく思い、心が温まりました。

#### ~ 訂正します ~

前号(27号)学校評価アンケート集計結果、生徒・保護者の集約の差の欄に数値の誤りがありました。表にはありませんが、小数点第2位まで計算していましたので、誤差が生じました。お詫びいたします。